
Subject: wie ist eigentlich die Lage mit...
Posted by loydd on Fri, 17 Aug 2007 17:00:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

...Spiro und Fluta?
nimmt das hier noch jemand und hat auch Erfolg damit zu verzeichnen?
nochmal was positives davon aus dem Ami Forum gelesen?
werde vielleicht bald wieder ergänzend mit Fluta beginnen. Hatte es  damals leider nur sehr
unregelmäßig genommen.

Page 1 of 1 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=869
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=8515&goto=87901#msg_87901
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=87901
https://www.alopezie.de/fud/index.php

